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令和４年度第２回育親中学校ブロック協議会 議事録要旨    

 

■日時 

令和４年６月２０日（月）午後７：００～午後７：４５ 

 

■会場 

育親中学校 １階 視聴覚室 

 

■議事 

１ 開会 

 

２ 育親中学校ブロック保護者・住民説明会の主な意見について 

 

３ 閉会 

 

■意見交換等発言内容 

 

座長 

（教育総務課長） 

 

 

 

 

 

座長 

 

委員 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

委員 

 

 

 

次第に沿い、「育親中学校ブロック保護者・住民説明会の主な意見について」

を事務局から説明いただきたい。 

 

＜事務局説明＞ 

・資料に基づき説明会での主な意見を紹介 

・仮校舎の配置案をプロジェクターで投影し説明 

 

事務局からの説明について、何か質問・意見があればお願いしたい。 

 

保護者・住民説明会後に教育委員会へ何か意見はあったか。本梅小学校に通

学用の駐輪場やスクールバス停車場を設けることについてはこれから考え

る予定か。 

 

教育委員会へ直接的な意見は届いていない。意見などあればまた報告する。

今回は仮校舎の位置のみを示したが、今後駐輪場などその他施設の詳細を詰

めていかなければならないと考えている。バス通学することによる体力低下

が心配という声もいただいており、乗降場所などは調整会議の中で議論いた

だきたいと考えている。安全確保はもちろんだが、道が狭小なため本梅小の

敷地までバスを進入させることなどは検討課題だと考えている。 

 

仮校舎を２階建とすることで隣のこども園が日陰になってしまうと思うの

でこども園の意見も聞きながら進めてもらいたい。 
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事務局 

 

委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

座長 

 

 

委員 

 

 

 

事務局 

 

委員 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

座長 

 

 

委員 

 

 

 

 

今後、こども園とも十分連携を図りながら進めていきたいと考えている。 

 

説明会出席者２名からなぜ仮校舎での開校を踏まえた２段階での開校なの

かという質問と義務教育学校は既定路線なのかという質問を受けた。前者に

ついては、ソフト整備が２年後でハード整備が４年後であり、ソフトだけで

も備わった段階で開校することが望ましい旨の説明で理解を得た。後者につ

いては、地域の魅力を活かし地域皆で魅力ある学校づくりを目指すという、

これまでの会議等でつくりあげられてきた経過があり、そのなかで育親中の

場所に義務教育学校をつくることになったと説明し理解を得たと思ってい

る。 

 

その他に各自治会に寄せられた意見があれば教えてもらいたい。 

（特になし） 

 

駐輪場やスクールバス乗降場所について、旧本梅町自治会（こども園隣）の

場所などを乗降場所や駐輪場として検討できる可能性はあるので、協力でき

ることはしていきたい。 

 

ありがたい話である。その際には是非御協力いただきたい。 

 

既設校舎とグラウンド仮校舎の間には高低差があるが校舎間の接続はどの

ようになるのか。PTAからは仮校舎建設時の騒音などで本梅小児童の生活に

影響が生じるのではないかという不安の意見をもらっている。工事の際の資

材搬入などによる学習環境への影響は生じるか。 

 

高低差を完全になくすところまでは難しいと思うが校舎間を廊下で接続す

るなど極力負担のないようにしたいと考えている。騒音に関しても完全に影

響をなくすということはできないが、育親中であれば除却工事と建設工事両

方で影響が生じるのに対し、本梅小であれば仮校舎建設分の影響だけとなる

ので、これらを比較すると安全性や騒音への影響は本梅小に仮校舎という案

の方が抑えられると考えている。 

 

事務局の説明を受け、これまで通りの方向性で進めていければと考えるが皆

様の意見はいかがか。 

 

個人的には現在示されているスケジュールどおりに進めてほしい。保護者な

どの不安の声には十分に説明を行いながらスピード感をもって進めてもら

いたい。 
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座長 

 

 

座長 

 

委員 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

委員 

 

 

事務局 

 

 

委員 

 

 

 

 

 

委員 

 

 

座長 

 

委員の総意ということでよろしいか。 

（特に意見なし） 

 

現在のスケジュールに沿って進めるということで確認する。 

 

新しい学校名の募集スケジュールなどはどうなっているのか。 

 

校名募集に関しては、本日の調整会議において説明し、メンバーに御理解い

ただいた上で速やかに募集に移りたいと考えている。できれば数日のうちに

開始できるよう調整会議にはかっていきたい。校名については児童生徒にも

提案いただくなど学校にも御協力をお願いしたい。募集期間は３〜４週間を

設け７月下旬までには絞り込みを行うようなスケジュールで考えている。い

ずれにしてもタイトなスケジュールであることから募集概要などは事務局

側から提案し皆様に御意見をいただくようなかたちで考えている。 

 

新しい学校づくりについて、現時点で児童生徒にはどの程度周知されている

のか。子どもたちにわかりやすく伝えてあげてほしいと思うがどうか。 

 

現時点で児童生徒への正式な説明はできていないところではあるが、学校と

連携して実施していきたいと考えている。 

 

提案されていたスケジュールで進めていくことについて、協議会の総意とし

て確認されたのでスケジュールに沿って滞ることなくしっかりと進めてほ

しい。少なからず不安を抱いている方もいるので、その都度、そうした方々

に十分に説明するなど解消にも努め、２年後に新しい義務教育学校が開校で

きるようお願いしたい。 

 

どのような学校になるのかという点がまだ分かりにくい部分があるかと思

う。調整会議で行う校名募集の議論と合わせて話をしてもらいたい。 

 

以上で本日の会議を終了する。 

 

 


